

COMMUNIQUE DE PRESSE

CONSEIL CITOYEN CITE-JARDINS/OUEST-SUD DE CACHAN



La première réunion du Conseil citoyen Cité-Jardins/Ouest-Sud s'est tenue le mardi 20 septembre au centre socioculturel Lamartine.

Les 26 membres titulaires et les 20 suppléants y étaient conviés. Le Conseil citoyen est composé d'habitants tirés au sort et des représentants des associations actives dans le quartier.

Cette première réunion leur a permis de faire connaissance et de commencer à échanger sur le rôle, les objectifs et les modalités de fonctionnement qu'ils souhaitent pour le Conseil citoyen.

Ils bénéficieront d'actions de formation et d'accompagnement durant les prochains mois et disposent dès à présent d'un budget pour mettre en place des actions.

Le Conseil citoyen se réunira de nouveau le jeudi 6 octobre.